

SEEFELDER STRASSE GESPERRT

Ab Montag geht nichts mehr in Stollhamm

von Detlef Glückselig



Die Baufirma hat die Rinnenanlagen an der Ortsdurchfahrt erneuert. Nun folgt die Fahrbahn.
Bild: Detlef Glückselig

Der Verkehr wird umgeleitet. Bis zum 14. Dezember sollen die Arbeiten laut Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr dauern.

STOLLHAMM - In Stollhamm brechen ungemütliche Zeiten an. Am kommenden Montag, 26. November, beginnt die Erneuerung der Fahrbahn nicht nur der Stollhammer Ortsdurchfahrt (Landesstraße 860), sondern zusätzlich auch der abzweigenden Seefelder Straße (L 855). Beide Straßen müssen nach Mitteilung der [Landesbehörde für Straßenbau und Verkehr](#) mit Sitz in Oldenburg voll gesperrt werden. Und das ist keine Sache von eins, zwei Tagen. Bis Mitte Dezember sollen sich die Bauarbeiten und damit auch die Vollsperrungen hinziehen.

Anzeige

Mit Bauarbeiten im Ort leben die Stollhammer schon seit einigen Wochen. Die Sanierung der Ortsdurchfahrt ist nötig, nachdem die Fahrbahn im Sommer bei der großen Hitze heftig Schaden genommen hatte: Aus der Asphaltdecke hatte sich ein Bindemittel gelöst. Teile des Asphalts blieben dadurch an den Reifen der über die Straße fahrenden Autos kleben, und es entstanden Löcher und Buckel in der Fahrbahn. Die Oldenburger Baufirma Matthäi hat bislang unter einer jeweils halbseitigen, abschnittweisen Sperrung der Fahrbahn die Rinnenanlagen erneuert.

Doch das ist alles nur ein laues Vorspiel zu dem, was jetzt folgt. Für die Erneuerung der Fahrbahn ist eine Vollsperrung notwendig. Und da Hannover zusätzliche Gelder zur Verfügung gestellt hat, mit denen man in Oldenburg zunächst nicht gerechnet hatte, lässt die Landesbehörde den Abschnitt der L 855 zwischen Stollhamm und Ahndeich nun gleich mit erneuern – ebenfalls unter Vollsperrung.

Dann ist kein Durchkommen mehr in Stollhamm. Der Verkehr wird umgeleitet über die Kreisstraße 189 (Seefelder Straße), die Landesstraße 860 (Butjadinger Straße), die Bundesstraße 212, die Landesstraße 858 (Burhaver Straße) und den freien Teil der Landesstraße 860 (Hauptstraße/Oldenburger Straße). Diese Umleitung gilt für beide Fahrtrichtungen. Anliegerverkehr sei nur eingeschränkt möglich, heißt es in einer Pressemitteilung der Landesbehörde. Für den Schulbus und den Lieferverkehr zum Pflegeheim [Haus Christa](#) wird eine innerörtliche Umleitung eingerichtet. Geplant ist, die Bauarbeiten am 14. Dezember zum Abschluss zu bringen.